



Hochbetrieb herrschte abends auf dem Stadtfest. Vor den Verkaufsständen bildeten sich lange Schlangen. Trotz vergleichsweise niedriger Temperaturen von 15 Grad Celsius hielten die Menschen bis in die Nacht hinein durch. Zu den Bands, die für Stimmung sorgten, gehörte die Lindenberger Hillside-Band, die erstmals auf der großen Bühne am Stadtplatz zu sehen war. Ab 22 Uhr verlagerte sich das Geschehen mehr und mehr in die Wein- und die Löwenstraße. Dort gab es in der Nacht kaum noch ein Durchkommen. Gefeierte wurde dort teils bis weit nach Mitternacht.

Foto: Peter Mittermeier